

Témoignages de joueurs

## Le jeu me gâche la vie

Par [Profil supprimé](#) Posté le 29/05/2015 à 08:16

Bonjour,

le jeu m'a gâché ma vie !

Par quoi commencer ?

Avant de commencer à jouer j'étais heureux. Je gagne bien ma vie, je suis cadre et j'ai une société qui me rapporte beaucoup d'argent via internet.

Le souci vient le jour où j'ai commencé à jouer et le pire quand j'ai commencé à gagner ! C'est là le danger dont je veux parler : le souci avec les casinos c'est que des fois on gagne alors on croit que c'est simple de gagner et que ça sera le cas à tous les coups. Et on tombe dans la gueule du loup : on perd 3 fois, 5 fois, 100 fois ce qu'on a gagné, en espérant se refaire. On sort les larmes aux yeux, en pensant au lendemain, aux factures non payées, aux charges du mois. Juste 3 heures avant d'avoir visité ce coin maudit on était bien. Certes, le mois allait être difficile mais on allait s'en sortir ! Là on a même pas de quoi se payer un paquet de clopes ;( Et bien sûr le casino est gentil : on a eu de la bière gratuite et un café (le plus cher café au monde, à quelques milliers d'euro :))).

Ceux qui se retrouvent dans mon témoignage : vous n'allez jamais vous refaire, vous allez encore perdre et même si vous gagnez vous allez y revenir pour reperdre un peu plus, ne jouez pas avec le diable vous allez pas le vaincre à son propre jeu.

Je ne regrette pas ce que j'ai perdu, parce que je voulais gagner et j'ai pas vu le danger. Ce que je regrette c'est d'être tombé dans le piège.

Pour mon cas je me suis endetté mais pas au point de non retour, mais si je continue dans cette voie je suis sûr un jour je vendrai mon slip : ) :)

Donc j'ai dit stop à tout ça, et la seule façon de gagner de l'argent c'est de travailler un point c'est tout.

J'espère que mon témoignage est utile.

Bon courage à vous.